

Le Venezuela dénonce de nouvelles ingérences des États-Unis



Caracas, 14 mai, (RHC).- La ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, Delcy Rodríguez, a dénoncé ce samedi de nouvelles ingérences contre son pays.

Elle a expliqué que les États-Unis appuient ces plans de déstabilisation contre le Venezuela qui incluent une intervention étrangère.

Une note du Ministère vénézuélien des Affaires étrangères précise que Washington se sert, pour ce faire, des ex-présidents comme le Colombien, Álvaro Uribe.

La demande d'Uribe à Washington d'intervenir militairement au Venezuela, a été faite lors d'une réunion à Miami, de politiques de droite comme l'ex président du gouvernement espagnol, José María Aznar ou la femme de Leopoldo López, Liliana Tintori.

Le Secrétaire Général de l'OEA, Luís Almagro, a lui aussi participé à cette réunion à Miami.



Radio Habana Cuba